



linea directa

Pacto Mundial de Naciones Unidas
Nueva York, EEUU

Tres Cantos, Madrid, Noviembre de 2022

Estimados miembros,

A principios de 2022, cuando comenzábamos a dejar atrás la pandemia de la Covid-19, hemos asistido a otro evento sobrecogedor y que está afectando a nivel global: el estallido de la guerra en Ucrania dentro del continente europeo. Esta crisis política se ha visto acompañada por una crisis humanitaria y otra energética. La fuerte subida de los precios del petróleo, el gas natural y la electricidad ha generado una fuerte inflación y se vislumbra un panorama de recesión en la economía mundial. Además, el cambio climático continúa siendo uno de los desafíos más importantes a los que se enfrenta la sociedad actual.

Es en este contexto donde los diferentes sectores económicos y las compañías deben contribuir a la sostenibilidad, entendida en su sentido más global. El Grupo Línea Directa, como grupo asegurador multiramo, focalizado en España, está actualmente elaborando su V Plan de Sostenibilidad para el periodo 2023-2025. Con este Plan, la organización da un paso al frente para afrontar los próximos años atendido a las necesidades de sus grupos de interés y de la sociedad en general en materia ESG, confiando en la fortaleza de su modelo directo para posicionarse rápidamente ante los nuevos retos y oportunidades que se avecinan.

En la dimensión medioambiental velará por hacer las cosas de forma más eficiente y con un menor impacto ambiental, incorporando la circularidad de la economía, manteniendo su compromiso por alcanzar la neutralidad en carbono para 2030, ampliando su acceso a fuentes renovables, avanzando en la gestión de los riesgos y oportunidades del cambio climático y fomentando la divulgación y la transparencia.

Respecto a su impacto social, la compañía está desarrollando un procedimiento de debida diligencia en materia de derechos humanos y dispone de Políticas de Derechos Humanos, de Diversidad e inclusión y de Igualdad. Además, se preocupa por la atracción y la retención del talento, fundamental para garantizar su éxito futuro. Además, cuenta con compromisos en materia de contribución social e impulsa la actividad de la Fundación Línea Directa cuyo objeto social se centra en promocionar la seguridad vial en España.

La Gobernanza de la compañía mantendrá su rigor en el establecimiento de medidas que favorezcan la mejor gestión de los riesgos emergentes, entre otros aspectos, siempre bajo un marco ético y de transparencia, riesgos que se reportarán en los estados de información no financiera de la compañía, velando así por todos sus grupos de interés.

El Plan además se alinea con doce ODS de la Agenda 2030 de la Naciones Unidas, cuatro en cada dimensión ESG, y que se incorporan con acciones específicas para participar en la consecución de sus metas. Línea Directa Aseguradora pone de esta forma su capacidad al servicio de la sociedad, de sus clientes, de sus empleados, de sus proveedores y de aquellos otros grupos que se relacionan con la compañía, y lo hace con responsabilidad, confianza y respeto, para generar riqueza, seguridad y sostenibilidad a nivel local y global.

Fruto de nuestras acciones, es la incorporación en el puesto 55 de las 100 empresas con mejor reputación en Sostenibilidad de España, según el monitor MERCOR Responsabilidad ESG.

Por todo ello, Línea Directa quiere renovar su adhesión a los Diez Principios que promueve el Pacto Mundial de las Naciones Unidas y manifiesto nuestro compromiso en la profundización y extensión de los mismos tanto a nivel interno como externo en el ámbito de influencia que desarrolla la compañía.

Reciban un cordial saludo,

Patricia Ayuela

Patricia Ayuela de Brada

CEO de Línea Directa Aseguradora